



Antwort zur Anfrage Nr. 1394/2020 der CDU im Ortsbeirat betreffend **Stellenbesetzung in KITA Ruhestraße Marienborn (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**1. Wurde es inzwischen geschafft die 3 offenen Stellen in der KITA Ruhestraße neu zu besetzen? Wenn nein, bis wann soll dies geschehen?**

Es konnte erreicht werden, dass eine offene Stelle mittlerweile wieder besetzt worden ist, so dass derzeit noch zwei Vollzeitstellen vakant sind. Die Leitungskräfte der Kindertagesstätte Ruhestraße nehmen regelmäßig an den wöchentlich stattfindenden Bewerberrunden für das pädagogische Personal für städtische Kindertagesstätten teil.

**2. Wie viele Kinder wurden bzw. werden jetzt nach den Sommerferien 2020 neu aufgenommen?**

Stand 07.09.2020 wurden/werden insgesamt sieben Kinder in die städtische Kindertagesstätte Ruhestraße nach den Sommerferien 2020 neu aufgenommen.

**3. Mussten nach den Sommerferien 2020 in Marienborn wohnhafte Kinder aufgrund der Personalsituation abgewiesen und damit in andere Vororte verteilt werden? Wenn ja, wie viele?**

Ja, es wurden für zwei Marienborner Kinder Betreuungsplätze in Drais und für ein Marienborner Kind ein Betreuungsplatz in Bretzenheim zur Verfügung gestellt.

Mainz, 14.09.2020

gez.  
Dr. Eckart Lensch  
Beigeordneter